

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 4 février de la 5ème semaine du temps ordinaire.

Me voici devant toi Seigneur, rien n'est plus important pour moi que d'habiter en ta présence. Ouvre mon cœur, mon intelligence à ta parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Sous l'abri de ta miséricorde.

Sous l'abri de ta miséricorde, nous nous réfugions,

Sainte Mère de Dieu.

Ne méprise pas nos prières quand nous sommes dans l'épreuve,

mais de tous les dangers délivre-nous toujours,

Ô Vierge glorieuse, Vierge bienheureuse.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 1 de l'évangile de Marc.

En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec Jacques et Jean, dans la maison de Simon et d'André. Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait de la fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus s'approcha, la saisit par la main et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait. Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons. La ville entière se pressait à la porte. Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et il expulsa beaucoup de démons ; il empêchait les démons de parler, parce qu'ils savaient, eux, qui il était. Le lendemain, Jésus se leva, bien avant l'aube. Il sortit et se rendit dans un endroit désert, et là il priait. Simon et ceux qui étaient avec lui partirent à sa recherche. Ils le trouvent et lui disent : « Tout le monde te cherche. » Jésus leur dit : « Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là aussi je proclame l'Évangile ; car c'est pour cela que je suis sorti. » Et il parcourut toute la Galilée, proclamant l'Évangile dans leurs synagogues, et expulsant les démons.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Le texte de ce jour nous donne à contempler une journée de Jésus. Elle commence à la Synagogue, se poursuit dans la maison de Simon, s'achève dans un endroit désert, pour recommencer ailleurs, dans les villages voisins. Je peux faire mémoire des lieux qui ont jalonné ma semaine, des personnes que j'ai rencontré, de ce que j'ai vécu, reçu.

Point 2

Je prends le temps de regarder Jésus. On lui parle, il écoute. Il se fait proche de ceux qui ont besoin de présence, de soutien. Il prie son Père dans le silence de la nuit. Il proclame l'Évangile. Quel visage de Jésus prend davantage de relief pour moi ? Je le contemple là où il me rejoint davantage, là où il m'appelle.

Point 3

« Jésus, tout le monde te cherche » ! Je regarde ces personnes qui cherchent Jésus : ceux qui ont été guéris, ceux qui les ont accompagnés, ceux à qui on a parlé de ce qui s'est passé la veille... Qu'est-ce qui les anime ? Et moi, qu'est-ce qui anime ma quête ? Qu'est-ce que je désire, au plus profond de mon être ?

J'écoute à nouveau ce passage de l'évangile en étant attentive à la manière dont Jésus est présent à chacun.

Je te cherche Seigneur. Tu es venu à moi. Ta présence a été lumineuse ou discrète. Dans la confiance, je te dis ce qui habite mon cœur et je te confie la semaine qui va commencer.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen